

Le 15 mars dernier, des dizaines de milliers de jeunes ont fait la grève pour le climat et ont manifesté dans les rues de France.

Des centaines de milliers ont fait de même partout dans le monde.

Ils et elles considèrent faire ainsi leur devoir

en nous alertant sur l'urgence à agir.

Les jeunes sont en grève pour défendre leur droit à un avenir et nous lance un appel : "**Rejoignez-nous ! Il y a Urgence !**"

<https://www.facebook.com/youthforclimatempl/videos/1258731090941192/>

"Adultes, enfants, étudiants, professeurs, tout le monde peut participer à son échelle et se mobiliser pour notre planète, afin de nous assurer un futur viable. Rejoignez notre mouvement et participez à notre deuxième mobilisation mondiale le 24 mai 2019."(Youth For Climat Montpellier)

Nous avons rencontré Youth For Climat Montpellier. Nous les avons écouté-e-s. Et parce que nous avons entendu leurs cris d'alarme et que nous partageons l'idée qu'il y a urgence à agir, nous faisons le choix de les rejoindre !

Nous estimons que l'Université de Montpellier, première université mondiale sur la thématique "écologie", a, elle aussi, un devoir vis-à-vis de la société.

C'est la raison pour laquelle, avec nos camarades du SNESUP, du SNCS, de SUD Recherche EPST et de la CGT nous avons déposé un préavis de grève ([ci-joint](#)) auprès du président Philippe Augé.

Nous vous en souhaitons bonne lecture et espérons vous retrouver nombreuses et nombreux

Vendredi 24 mai, 11h au Peyrou.

